

Canada comienza evacuación de sus ciudadanos en la provincia china de Hubei



Ottawa, 6 feb (RHC) El gobierno de Canadá comenzó la evacuación de 211 connacionales de la provincia china de Hubei, donde se localiza el foco del coronavirus que mató a más de 560 personas en la nación asiática.

Medios locales de prensa aseveraron que el avión fletado por las autoridades de Ottawa aterrizó en la ciudad de Wuhan, capital de Hubei, después de un retraso por 24 horas, a causa de gestiones administrativas y a condiciones climáticas adversas.

Con anterioridad, el Ministro canadiense de Asuntos Exteriores expresó que otro grupo de sus ciudadanos viajará a bordo de un avión estadounidense en funciones también de evacuación.

De acuerdo con datos oficiales, Canadá registra cinco enfermos, tres en Ontario y dos en Columbia Británica, y los funcionarios de salud pública reiteran que el riesgo es bajo.(Fuente: [PL](#))



Radio Habana Cuba